

24.09.14



Neue Trainingsanzüge für die Eberfing Kegler

Eberfing – Der SKC Gut Holz Eberfing nimmt, in deiner Gemeinschaft mit Seeshaupt, im zweiten Saisonjahr mit zwei Mannschaften an Meisterschaften und der Jugend-Punkterunde teil. Deshalb wurden die Jugendlichen des SKC Eberfing jetzt mit neuen Trainingsanzügen ausgestattet. Der Sponsor möchte ungenannt bleiben, trotzdem möchte sich der SKC auf diesem Wege bei ihm bedanken. Anbei ein Foto mir der aktuellen Jugend in den neuen Trainingsanzügen, Jugendwart Hubert Resch (li. hinten) und die Jugendbetreuer Eric Böttinger (li. vorne) und Helmut Schütz (re.).

kb/Foto: privat